

# *Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le vice-président de la RPDC*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a reçu ce mardi après-midi Choe Ryong Hae, vice-président du Comité d'État de la République Populaire Démocratique de Corée.

Le dirigeant nord-coréen était porteur de deux lettres de son président, Kim Jong Un. L'une pour le général d'armée Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et l'autre pour le président Miguel Diaz-Canel.

Au cours de l'entretien au Palais de la Révolution, le Chef d'État cubain et son hôte se sont félicités du niveau d'excellence des relations entre nos deux pays et ils ont échangé des vues sur des questions d'intérêt mutuel et de l'actualité internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169683-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-vice-president-de-la-rpdc>



**Radio Habana Cuba**